
        国際ロータリークラブ第 2730地区 日南ロータリークラブ 

    

      

      

         起承転結 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所  日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588         会長 入中英雄 

 

第3294回例会 №01 2022.07.06  曇り 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「国歌」 「奉仕の理想」 

ロ ー タ リ ー の 目 的  簗瀬 敦 君 

例 会 行 事 会長・幹事所信表明 

 

新旧会長幹事バッジ交換  2730地区委員会委嘱状授与 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

豊田直前会長から入中会長へ              簗瀬直前幹事から斉藤幹事へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

日高章太郎君 表彰選考委員会・拡大委員会         竹井崇利君 職業奉仕委員会 

 

幹事報告 

1.2021-22年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせが届いております。 

2.ガバナー事務所、ガバナーエレクト事務所開設のお知らせが届いております。 

3.会費の納入をお願い致します。 

口座引き落としの方は、令和4年7月14日(木)行いますので残高の確認よろしくお願い致します。 

4.各自ポストの整理整頓をお願いします。 

5.公式訪問書 24ページＲ情報委員会が、副委員長 田島逸男君、委員 野崎正彦君の記載がありませんで

した。申し訳ありません、各自ご記入よろしくお願い致します。 

 

委員会報告 

 茜会 第222回茜会コンペの案内 8/7（日）8：49スタート 日南北郷CC 

 



スマイル 

 峰松俊夫君 次回の例会では、咽頭症状のチェックをお願いします。 

       RI2700地区（福岡、長崎、佐賀）のガバナーは、愛泉会の理事長西島先生です。感染対策に口

出しさせて頂きます。 

 入中会長・斉藤幹事 一年間、精一杯頑張りますので宜しくお願い致します。 

 

例会行事    会長・幹事所信表明 

入中英雄会長所信表明 

2022～2023年度 69台会長を仰せつかりました入中英雄です。1年間どうぞよろしくお

願い致します。 

日南ロータリークラブは来年度に創立 70 周年を迎えることになる歴史あるクラブで

す。 

もう少しで入会 6年目になりますが、私が会長になるとはみじんも思っていませんで

した。軽い気持ちで鬼束年度に当時の竹井幹事にお声掛けをいただいて、入会させてい

ただきました。最初の頃は何をしていいのか全くわからないまま委員会と委員長を務めたり、ロータリーを覚

えていったような気がします。しかしながら、前々年度、前年度は休会が続き何をどうすればいいのか、よく

わかっていない状態でのスタートとなってしまいました。 

また前年度の豊田年度は31名の会員でしたが、今年度は28名でのスタートとなりました。ここ数年の新型

コロナウイルス感染症の蔓延により長期間の休会からの退会者が多数出ております。当クラブとしても、現在

の会員数維持と退会防止を考えながら 70周年時にはパンデミック前と同等の人数を目指して、会全体の質を

高めていきたいと思っています。 

 本年度国際ロータリー（ＲＩ）会長ジェニファー・ジョーンズさんのテーマは「イマジ 

ンロータリー」の推進、「想像してください、私たちがベストを尽くせる世界を。私たちは毎日目覚めるとき、

その世界に変化をもたらせると知っています。」と掲げられました。 

余談ですが、ジョンレノンの「イマジン」という曲は国家や宗教間で対立し人を憎むことの「無意味」を訴

える楽曲で、1980年12月8日にレノンが銃弾に倒れた後も戦争や、紛争、テロなどで世界が揺らぐたびに歌

い継がれている名曲となりました。まさに今、ウクライナ・ロシアの悲惨な情勢に終止符の願いを込めた思い

に当てはまるのではないかと思います。 

 鹿児島ロータリークラブの山ノ内文治ガバナーは、地区のスローガンを「知力を高め未来に繋げ多様性ある

ロータリークラブの実現に」と定められました。多様性については「多様性を尊重し、年齢、民族性、能力、

宗教、性別志向、性同、一性などに捉われず、様々なバックグラウンドの人々への貢献を称える。」RI会長の

方針である多様性を認める社会の実現に向けて未来のロータリアンに夢を繋ぐという思いを込めて地区のテ

ーマとしたということです。    

 ロータリーの最優先事項は会員基盤の成長と多様化によって地域社会をより良く反映したクラブ作り、あ

らゆる文化、経験、アイデンティティーの人の参加を促すことです。ロータリーはさまざまな人が参加できる

開放的な組織、すべての人に公平で、善意を築き、社会に役立つ組織作りに努めていきたいと思います。  

【2730地区活動計画】        

１．ＲＩ会長テーマ「イマジンローターリー」の推進    

想像してください、私たちがベストを尽くせる世界を」会員の積極的な参加を促すためにロータリーには

「適用と改革」が必要とジョーンズ氏は述べています。会員が積極的に参加し、やりがいのある責任を会

員に与えることが必要です。     

２．DEI委員会の設置       

ロータリーは様々な人が参加できる開放的な組織。すべての人に公平で善意を築き、社会に役立つ組織

作りに努める。    

地区内にDEIの委員会を設置し、DEIに詳しい専門家を招き勉強会を行う。  

３．会員基盤の強化とクラブの拡大      

ロータリーの原点である「親睦」「職業互恵」で仲間を支援しクラブを強化する。  

  新クラブを設立する。（パスポートクラブ・衛星クラブ・その他の新クラブ） 

女性会員の入会促進、比率アップをはかる。     

４．ロータリー財団への寄付推進      



補助金を活用して大きなインパクトをもたらす奉仕プロジェクトを実施するため、寄付・募金活動を推

進する。 年次基金への寄付  150＄／1人 

５．ポリオ根絶への寄付の推進       

世界に約束したポリオ根絶を達成するために寄付・募金活動を推進する。 

 ポリオ根絶への寄付  30＄／１人     

６．米山奨学会への寄付の推進       

  日本と世界の懸け橋となりロータリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢献する若い人を育てる。 

米山記念奨学会へ寄付を推進する。     

 普通寄付  5000円／1人 特別寄付  10000円／1人  

奨学生の本来の目的が達成できるように支援する。    

７．青少年育成の推進        

次世代を担う有能な指導者を育成する。     

IAC、RACの会員基盤の強化・拡大を支援し、ロータリーとの関係を強化する。  

ロータリー青少年指導者育成プログラム（RYLA）を実施する。  

地区の委員会への配属を促し若い人の意見を反映させる。 

８．公共イメージ向上の推進       

会員基盤の強化と向上に資するためにTV局、SNS、地元紙、ホームページ等で活 

動情報を発信する。特に本年度はロータリーと活動のテーマをTVで発信しイメージアップをはかる。  

地区創立70周年記念大会 多くの会員に参加を促す。   

９．クラブ奉仕部門の活動の推進      

  地区クラブ奉仕部門とクラブの連携を強化する    

クラブの抱えている問題の解決に向けて地区チームで支援する。  

ウイズコロナ、アフターコロナに備えて例会及び行事について開催のルールを明確にする。  

10．ロータリー奉仕デー及びIMの実施     

ロータリーの活動を世界に紹介するため、すべてのロータリアン・ローターアクター・インターアクタ

ーが一般の人々の参加を促し、ロータリー奉仕デーを開催する。 

IMはテーマに沿った単独もしくはグループで実施する。   

11．メルボルン国際大会への積極的参加の推進     

2023年5月27日～31日、メルボルン（オーストラリア）で開催されるロータリー国際大会に多くの会

員が参加するよう推進する。  

 

 本年度、当クラブのスローガンは「起承転結」とさせていただきます。これは私自身の目標でもあります。

文章作りや人前で話すことの苦手な私が、一年後にはさっそうと壇上に上がり、うまく話ができるようになっ

ていることを願います。  

会員の皆様の温かいお気持ちと、ご協力をいただきながら、１年間がんばっていきたいと思いますのでどう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

       斉藤篤史幹事所信表明 

2022－2023年度の幹事を務めさせていただくことになりました斉藤篤史です。今年一

年間よろしくお願いいたします。 

入会して5年目にして、この度幹事という大役を仰せつかり、誠に恐縮ではございます

が有り難い思いでいっぱいです。 

今回、幹事に任命頂き、嬉しい反面その責任の重大さを改めて痛感しております、微

力ではございますが、幹事として精一杯一年間邁進してまいります。 

本年度の国際ロータリー(RI) テーマは「イマジンロータリー」としています。私は今回幹事になること

に不安でしたが、この言葉から勇気をいただきました。幹事の仕事は大変だと思います。しかし私はたいへ

んな時ほどとやってやろうと思っています。たいへんとは大きく変わると書いて大変です。私は今年度大き

く変われるチャンスだと思っております。 

自分がどのように成長しているか、一年後を想像すると楽しみでたまりません。 

来年度当クラブは70周年を迎えます。来年度にうまくバトンを渡せるように一日一日精一杯何事も頑張



り、分からないことは先輩方に聞き、意見して頂けるようにしていきます。まだまだ若輩ものでございます

のでご不便をおかけすることもあるかと存じますが、当クラブの発展のため一生懸命に務めさせていただ

きます。一年後には皆さんに「斉藤篤史が幹事で良かった」と言っていただけると思います。 

今後ともより一層のご指導ご鞭撻のほどをよろしくお願い申し上げます。 

 

時間が余ったので一言 

     河野通郎君 

先日宮日に、「堀川灯ろう流し」の記事が掲載され、私の写真が載りました。8月15日

月曜日午後7時から「堀川灯ろう流し」行います。灯ろう1個 1000円です、興味ある

人は流してみて下さい。ちなみに今年で26年目 

になります。 

 

 

 

     落丸正博君 

先日 6月 25日に地区の美化運動に参加され、ビールの飲み過ぎで、熱中症になられた

そうです。2～3 日体調不良だったそうです。もう年なので、お酒は控えめにしてくだ

さい。会員の皆さんも特にお年寄りの皆さん気を付けましょう。 

 

 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 28 4 24 19 1 4 20 83.33％ 

 出席免除 清水、田島、渡邊、野崎 

 先取ＭＵ 榎木田 

欠 席 黒岩、宮田、齋藤(奈)、村社 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F創客創人センター内TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515 

会長：入中英雄  副会長：黒岩久登  幹事：斉藤篤史  雑誌会報広報委員長：河野通郎 

雑誌会報広報委員会より   原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。 
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